

27.03.2013

## Mit Anstrengung hat man auch beim Tennis Erfolg

Junge Spieler jagen in Westhausen der Filzkugel hinterher und haben dabei eine ganze Menge Spaß

Von Jule Weiß und Fabienne Hahn,  
Klasse 4 c, Propsteischule  
Westhausen

WESTHAUSEN - Jule Weiß, Fabienne Hahn, Leonie Bess und Madlen Hirsch trainieren immer samstags um 9.30 Uhr in der Wöllersteinhalle Westhausen Tennis. Die Trainer der vier Mädels heißen Jürgen Lorenz, Rudi Crois und Gerold Mayer.

Im Alter von acht bis zehn Jahren kämpfen die vier Mädels bei den Turnieren im Sommer gegen die

starken Gegner. Die drei Trainer achten besonders auf die Schwünge der Mädels. Sie trainieren besonders schnelle Schläge. Man nennt das auch Topspin. Am Anfang wärmen sich die vier Mädels mit Fußball oder anderen Spielen auf. Ab Mai trainieren sie den Sommer über auf dem Tennisplatz auf rotem Sand.

Für die Mädels ist Tennis etwas Besonderes. „Es ist immer anstrengend, doch macht es großen Spaß“, sind sie sich einig.



Die jugendlichen Tennisspieler von Westhausen. Ihr Hobby ist sehr anstrengend, macht aber sehr viel Freude.

FOTO: PRIVAT

ei20st10\_27\_Mar\_SV

**Bericht der  
Ipf- und Jagst-Zeitung**